
7 Pièces

240 m²

Réf. VILLA MAS PICASSO

4 700 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison à louer (06210)
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Location  saisonnière  :  Dans  un  quartier  résidentiel  de  Mandelieu,  à  5

minutes des plages et du port de La Napoule, à 15 minutes de Cannes

Croisette,  et  à  2  minutes  des  commerces  du  centre  ville,  villa  de

charme  pour  10  personnes  profitant  d'une  vue  panoramique  sur

l'Estérel et la baie de Cannes.Cette villa dispose de tout le confort pour

passer  des  vacances de rêves  sur  la  Côte  d'Azur,  en  famille  ou  entre

amis  :  piscine  à  débordement,  barbecue,  nombreuses  terrasses  avec

tables à manger et salons, transats.La villa s'ouvre sur une entrée avec

placards et WC, menant au triple séjour avec TV, ...

Holiday rental : In a residential area of Mandelieu, 5 minutes from the beaches and

the port of La Napoule, 15 minutes from Cannes Croisette, and 2 minutes from the

shops in the city center, charming villa for 10 people enjoying a panoramic view of

the  Estérel  mountains  and  the  bay  of  Cannes.This  villa  enjoys  all  the  comfort  and

equipment  to  spend  a  dream  holiday  on  the  Côte  d'Azur,  with  family  or  friends:

infinity  pool,  barbecue,  numerous  terraces  with  dining  tables  and  lounges,

deckchairs.The  villa  opens  onto  an  entrance  with  cupboards  and  guest  toilet,

leading to the triple living room ...

SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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